

Fecha Sección Página 06.02.2010 Milenio Estado de México 2

El tema → Lluvias atípicas

Hasta el momento van nueve muertos en la entidad

Trabajo lento para el rescate

Los gobiernos federal y estatal acordaron realizar tres acciones de apoyo a los damnificados por las <mark>lluvias</mark>: corregir la falla, retirar el <mark>agua</mark> de las zonas siniestradas y proveer apoyos directos a las familias

Estado de México > Reporteros

ientraselpresidente de la República, Felipe Calderón, y el gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, acordaron realizar tres acciones en apoyo a los damnificados por las inundaciones del canal La Compañía consistentes en: corregir la falla, retirar el agua de las zonas siniestradas y proveer apoyos directos a las familias afectadas.

Por su parte la Secretaría de Gobernación declaró los municipios de Valle de Chalco, Nezahualcóyotl y Ecatepec "zona de emergencia" tras las fracturas estructurales en el río Los Remedios y el canal La Compañía.

Por lo que toca a la cuestion sanitaria, Gabriel O' Shea Cuevas, director general del Instituto de Salud de la entidad, informó que se aplicarán 20 mil dosis de vacunas contra la hepatitis, difteria e influenzaalas más de 6 mil personas que resultaron damnificadas.

El saldo hasta el momento arroja nueve personas muertas entre deslaves e inundaciones y miles de damnificados en las distintas zonas del territorio estatal.

La intensa luvia dejó paisajes que invitan a la visita, como es el caso del Nevado de Toluca; sin embargo, autoridades de Zinacantepec informaron que para evitar riesgos innecesarios el acceso al coloso estará cerrado.

La ayuda comienza a fluir pero aún no se vislumbra alguna manera por medio de la cual las autoridades municipales, estatales o federales puedan resolver los problemas, especialmente en la Zona Oriente de la entidad.

VALLE DE TOLUCA

Pérdidas económicas en negocios

tras las fracturas estructurales en el río Los Remedios y el canal La Compañía. por hasta 100 mil pesos, una docena de familias en refugios temporales y afectaciones a viviendas, es el saldo que dejaron las luvias en San taria, Gabriel O'Shea Cuevas, director general del Instituto de Salud de la entidad, informó que

Varios comercios calcularon pérdidas económicas de hasta 100 mil pesos por el cierre y posterior limpieza de sus establecimientos durante los últimos tres días.

Explicó que en el caso de las familias afectadas se les dotará de los servicios médicos, agua potable

pastillas para desinfectar tinacos y sisternas, así como cal para realizar la limpieza de sus hogares.

En el municipio de Jaltenco, al norte del estado, se reportaron mil 200 personas pertenecientes también a San José del Rincón y Angangueo, Michoacán; que tuvieron que ser llevadas a tres albergues para su atención luego de que se desbordara la presa de

la localidad. El diputado federal, Emilio Chuayffett Chemor, también llevó material de ayuda para los afectados.

En la carretera Toluca-Temascaltepec, a la altura del kilómetro 41, la intensidad de la lluvia ocasionó que la tierra de un cerro se reblandeciera y deslavara ocasionando la muerte de ocho personas y causando severos daños.

VALLE DE MÉXICO

Ante un panorama desolador, el río Los Remedios por primera vez dejó de ser la franja limítrofe entre los municipios de Ecatepec y Nezahualcóyotl: el desbordamiento de sus aguas negras inundó y unió a ambos en la misma tragedia.

El balance: 18 colonias anegadas, mil 500 viviendas damnificadas en

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 82229.30 Tam: 759 cm2 ECAMPOS



Fecha	Sección	Página
06.02.2010	Milenio Estado de México	2

Ecatepec, 2 mil 500 en Nezahualcóyotl, donde este viernes, desde las 6:00 horas, camiones de redilas del ejército militar y patrullas de la Agencia de Seguridad Estatal, no se dieron abasto en el rescate de las personas que quedaron atrapadas en sus casas.

Para prevenir inundaciones funestas, el gobierno de Atizapán de Zaragoza, inició un programa emergente de limpieza y retiro del azolve de los vasos reguladores, trabajos que se prevé concluir en el mes de mayo, antes de la temporada de Iuvia, que podría ser muy intensa.

Las abundantes <u>lluvias</u> que se presentaron el pasado miércoles y jueves, provocaron que la madrugada de este viernes se abriera un boquete de 50 metros de largo en el Río de la Compañía, lo que originó daños en dos mil viviendas de tres colonias de esta localidad, con niveles de más de dos metros de altura. Sobre la autopista México-Puebla, quedaronbajo aguas negras un promedio de 40 vehículos. Durante trabajos de taponeo

murió un funcionario

El presidente municipal de Valle de Chalco, Luis Enrique Martínez ventura, informó que la afectación es tres veces mayor a la abertura de ocho metros que se abrió el pasado 31 de mayo del 2000, a unos 200 metros de la actual hendidura.

En la zona se implementó el Plan DNIII, por lo que entre militares Policía Federal y Agencia de Seguridad Estatal trabajan mil efectivos para cerrar el boquete que se abrió alrededor de las 01:30 horas de este viernes.

Durante los trabajos de rehabilitación del boquete, un trabajador de Servicios Públicos murió electrocutado, informaron autoridades.

El delegado de Sedesol en el Estado de México, Gustavo Vicencio Acevedo, informó que ya se iniciaron los primeros movimientos para desplazar apoyos a las familias afectadas por las inundaciones en el Valle de México, tanto en enseres domésticos, alimentos y empleo temporal.

Con información de Arturo Morales, Sandra Marina, Óscar Romero y Esther Montaño



Desastre general

O La Secretaria de Gobernación declaró los municipios de Valle de Chalco, Nezahualcóyotl y Ecatepec "zona de emergencia" tras las fracturas estructurales en el río Los Remedios y el canal La Compañía.

O En la carretera Toluca-Temascaltepec la <u>Illuvia</u> ocasionó que la tierra se reblandeciera y deslavara ocasionando la muerte de ocho personas y causando daños a decenas de casas.

O En la Zona Oriente se implementó el Plan DNIII, por lo que entre militares Policía Federal y Agencia de Seguridad Estatal trabajan mil efectivos para cerrar el boquete que se abrió



El presidente Felipe Calderón y el gobernador Enrique Peña supervisaron las labores de rescate personalmente